

Presseinfo

VISH4 – Weg vom Massenmedium - Hin zum „Social Media Player“

WINDACH, 07. Juni 2010. Zuschauer von Videobeiträgen wollen sich zukünftig nicht nur „berieseln“ lassen, sondern ihren „Fernsehgenuss“ mit anderen teilen.

Massenmedien wie Zeitungen, Radio, Fernsehen und Film gehörte die Vergangenheit – Social Media TV kombiniert den online „Fernsehgenuss“ mit interaktiven Funktionen, die den Zuseher mit ins Geschehen einbettet. Sich untereinander auszutauschen um mediale Inhalte einzeln oder in Gemeinschaft zu gestalten, d.h. User Generated Content (UGC) zu generieren ist „angesagt“.

Diesem Trend folgend komplettiert VISH4, der interaktive Mediaplayer, seine Videobeiträge mit aktiven Funktionen wie Voting oder Send2Friend und UGC um den Zusehern die Möglichkeit zu geben ihre Eindrücke mit anderen zu teilen. Neben diesen „Community Funktionen“ stellt VISH4 noch passive Funktionen für die Bereiche

- Werbewirtschaft (Einbettung von Video-Ads und Reminder, Hotspots, Trest-Crawler, ...)
- Design (Logo, Overlays, Hotspots, Skins, ...)
- Redaktion (Einbettung von Informationsdiensten wie RSS-Feeds, Text-Crawler, Infoboxen, Verlinkungen, ...) und
- Backoffice

zur Verfügung.

Seite 2/2 – Presseinfo: VISH4 – Weg vom Massenmedium - Hin zum „Social Media Player“

Zielsetzung von VISH4 ist es einen „interaktiven Webplayer“ zur Verfügung zu stellen, der ohne IT-Kenntnisse und ohne die Notwendigkeit von Erweiterungen den jeweiligen Bedarf des Webseitenbetreibers erfüllt.

VISH4 Basic steht zum kostenfreien Download unter www.vish4.com bereit. Daneben stehen die kommerziellen Versionen VISH4 Pro, VISH4 Enterprise und die Branchenlösung VISH4 Tourism zur Verfügung. Sie stellen weitere interaktive Funktionen aus den Bereichen Design, Werbewirtschaft, Communities, Redaktion und BackOffice zur Verfügung.

Über VISH4:

VISH4 ist ein junges Unternehmen, entstanden aus dem „Management Buyout der Sendewelt GmbH & Co.KG“. VISH4 ist fokussiert auf den Bereich Bewegtbild für Onlinemedien und entwickelt und vertreibt Softwaresysteme und SaaS-Lösungen in diesem Umfeld.